



Mi Universidad

Ensayo

Jorge Ghandi Gordillo López

Ensayo

Primer Parcial

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

2 "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de septiembre del 2024

La interculturalidad menciona sobre los diferentes contextos socioculturales muy diversos, la interculturalidad en salud, se refiere a la interacción entre culturas, de una forma respetuosa, horizontal y sinérgica, Donde se da entender que ningún grupo cultural esté por encima del otro, y en el favorecimiento de todo momento sobre la integración y convivencia de ambas partes. En las comunidades indígenas que se encuentran dispersas a lo largo del país, se sigue llevando a cabo formas muy propias de autogobierno y se rigen por sistemas normativos, esto conocido como usos y costumbres, en donde genera un gran realce desde los tiempos pre coloniales. Todo esto preservando sus normas y defendiendo su identidad, en donde también se encuentran miembros de esas comunidades que acepten el cambio, y que las otras consideren tradiciones como algo reglamentario. La comunidad resalta que es una sola unidad en donde a través de sus conceptos, es decir una sola alma. Donde sólo una alma, obliga a tener un pensamiento único incapaz de aceptar la diferencia en su interior, debido a las guerras entre los indígenas desde antes de la conquista se hace imposible saber qué usos y costumbres son originarios y cuales no, la comunidad política es el grupo social con base territorial que reúne a los individuos integrados por la división del trabajo político. Existen tres factores principales los que cambiaron definitivamente las comunidades indígenas y contribuyeron a la construcción que tienen actualmente. Primero las epidemias eliminaron poblaciones enteras, segundo, el proceso de colonización, que en esta reubica a grandes sectores de población para la separación de centros urbanos y establecer comunidades rurales. El tequio texto es un trabajo comunitario obligatorio de todos los miembros de la comunidad al que participen sin oponerse para realizar obras públicas. Los caciques comerciantes explotaban a los campesinos indígenas, pobres, obligándolos a realizar trabajos, muy duros y cobrándoles fuertes cooperaciones para llevar así a cabo las fiestas tradicionales. En la comunidad en el alcalde es el jefe de la administración local, el alcalde representa en sus relaciones con otras comunidades, oficinas gubernamentales, etc. Él nunca una mujer logra este cargo, está encargado de resolver los conflictos que no han sido resueltos a diferentes niveles inferiores y nombrar Muchas veces junto a regidores y principales a los cargos. La fango, terapia o tratamiento de algunos padecimientos por medio de aplicaciones de barro, arcilla o fango, esto se refiere a un material natural, sano y terapéutico para nuestra salud que se consigue al mezclar tierra con agua, logoterapia, es una terapia muy antigua, algunas movilizaciones que vivieron cerca de volcanes, lagunas o mares, lo utilizaban para relacionarse con el medio ambiente. Pero con el tiempo se fueron dando cuenta que tenían

propiedades terapéuticas, se fijaron que calmaba los dolores musculares y se percataron que aliviaba los dolores. Posteriormente tomaron conciencia que mejoraba la piel cuando estaba irritada, según la Biblia menciona, en Génesis, que el primer hombre fue formado con barro y posteriormente encontramos como Jesucristo cura a un ciego haciéndolo a Aldo con saliva y juntándole los ojos. Esto da conocer que todos utilizaban el barro en el tratamiento de diversas enfermedades. Era utilizado por los griegos, romanos árabes y antiguos. Pueblos civilizados de Oriente. Los antiguos médicos egipcios lo trataban para inflamaciones, úlceras de deformaciones, reumáticas, en la cual el fango contaba con una propiedad antiséptica que lo utilizaban para embalsamar. Algunos puntos del tratamiento consisten en la aplicación directa sobre la piel de hierbas de diversos tipos, con diferentes fines terapéuticos. Los emplastos de arcilla constituyen el mejor medio para evitar el pus y las infecciones ya que el absceso haya madurad. El no es un problema de la juventud, una seborrea, Se manifiesta por la aparición de costras amarillas o grises en la nariz y las mejillas. un organismo lleno de toxinas, está asociado con las alergias la alcalosis es una situación patológica de un exceso de alcalinidad en el cambio entre el potasio y el sodio no está balanceado, por lo que es susceptible a la enfermedad. En el fango la concentración de minerales es superior a la de las aguas termales ya que el fango es el resultado de agua subterránea que al subir la superficie es impulsada por el calor. La hidroterapia es la utilización terapéutica del agua por la variedad de sus propiedades físicas, la cual va a estudiar la aplicación externa del agua sobre el cuerpo humano, principalmente como vector mecánico y térmico. Las personas que utilizan la hidroterapia para tratar muchas enfermedades y afecciones en las cuales se destaca el acné, la artritis, los resfriados, la depresión, los dolores de cabeza. La temperatura del agua como fin terapéutico el agua caliente, por ejemplo el agua caliente, la hidroterapia mecánica ayuda a ejercitar los músculos. La Medicina transfusional es una rama de la medicina que se encarga de preservar la salud en los pacientes mediante administraciones de sangre. Se inicia con el reclutamiento de selecciones y puntos de Notas, la colecta y el procesamiento de la sangre para la obtención de componentes sanguíneos . Los requerimientos varía en cada país, de acuerdo a las condiciones de salud de la población y desarrollo de Medicina, las plaquetas pueden obtenerse de sangre total, ya sea de forma individual o la mezcla de cuatro. La sangre y sus componentes deben ser bien para los actores público y privado, esta está basada en un servicio nacional, compartiendo unidades entre los diferentes centros. El manejo de efectivo en un hospital. Incluye un periodo de retención de unidades cruzadas.

En Chile, así como Latinoamérica, se han logrado un adecuado de abastecimientos y manejo de inventarios el futuro de la suficiencia en la sangre depende de un programa nacional, basado el detonante. Un suministro de sangre es suficiente a lo cual hacen que dependan del reclutamiento y retención de detonantes. La selección del dominante tiene sus propósitos. Los donantes deben de encontrarse en un buen estado de salud, estar dentro del límite de edad permitido y cumplir con requisitos mínimos de peso, los niveles de hemoglobina exigidos, asegura la cantidad adecuada de hemoglobina para el receptor y que el detonante no quede anémico. Se encuentran efectos adversos de la donación. El problema más común es el hematoma o dolor en el brazo en el sitio de punción por lo general sólo se requiere medidas locales, a menos de qué se complique con una infección o daño de un nervio.